

# 病院契約職員(医員、研修医) への手当不払い明らかに

## 北大教職員組合の成果です

組合に入って労働環境・待遇改善を実現しましょう！

北大教職員組合は大学当局に質問書を4回提出し、全容の解明を進めてきました。5月18日の大学からの回答で、**18年間も**期末勤勉手当と住宅手当の**未払**が続いていたこと、**2年間約2億円のみ支払う**こと、**誰も責任を取らない**ことなどが明らかになりました。

6月30日の回答は的外れで内容のないものでした。



詳細はこちら

読売新聞、北海道新聞、朝日新聞などで報道される

### ■北大病院が手当未払

北海道大学病院の研修医や常勤医師への期末手当など総19億円が、18年間にわたり未いだった可能性があることがわかった。北海道大学教職員組合(山田幸司執行委員長)が問を公表し、北大は2億円を支払うと組合側、聞た。しかし20年1月以降については、労働基準法を理由に支払わないという。組合側は不の詳細の回答を求めて大は04年4月に制定し、6/16朝日新聞

### 北大病院、研修医らに手当未払

北大病院(札幌市役)が、非常勤医師と研修医約280人の2020、21年度の手当計約2億9千4百万円を未払いしていたとして、支給方法をめぐり15日分かった。労働基準法に基づき、労働基準法に基づき、去2年分を支給すると、本年度からの決定した。北大病院経営者側は「今後このようなことがないように努める」という意向を示した。

北大病院(札幌市役)が、非常勤医師と研修医約280人の2020、21年度の手当計約2億9千4百万円を未払いしていたとして、支給方法をめぐり15日分かった。労働基準法に基づき、労働基準法に基づき、去2年分を支給すると、本年度からの決定した。北大病院経営者側は「今後このようなことがないように努める」という意向を示した。

### 6/16北海道新聞

北大病院(札幌市役)が、非常勤医師と研修医約280人の2020、21年度の手当計約2億9千4百万円を未払いしていたとして、支給方法をめぐり15日分かった。労働基準法に基づき、労働基準法に基づき、去2年分を支給すると、本年度からの決定した。北大病院経営者側は「今後このようなことがないように努める」という意向を示した。

## 北海道大学教職員組合

